
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

小倉南警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和５年２月９日 午後４時３０分 から 

 令和５年２月９日 午後５時４０分 までの間 

 

  

 
開 催 場 所         小倉南警察署 ３階 会議室  

 

 

出 席 者        

警察署協議会  会長以下１２名 

 
  

 

警 察 署        

 署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、

地域管理官、刑事管理官、総務課長、生活安全

課長、少年課長、刑事第一課長、刑事第二課長、

交通課長、警備課長 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

【会長挨拶（要旨）】 

 本日は、令和４年度最後となる小倉南警察署協議会に御出席いただき、感謝申し

上げる。私はこれまで、４期８年にわたって小倉南警察署協議会の委員を務めさせ

ていただき、今年度末で満期退任となるため、本日の協議会が最後の会議となる。

これまでの皆様の御厚意に感謝申し上げる。来年度以降も、小倉南警察署協議会が

より活発な協議会となっていくことを願っている。 

  

【署長挨拶（要旨）】 

 平素から警察業務への温かい御支援・御協力を賜り感謝申し上げる。 

 会長の御挨拶のとおり、会長は令和４年度をもって当署協議会委員を満期で退任

される。会長には小倉南警察署協議会に多大な貢献をいただいたことから、この場

を借りて感謝申し上げる。 

 

【報告事項等】 

 １ 令和４年中の事件・事故の発生状況について（副署長） 

 ２ 令和４年の回顧と令和５年の展望について（各課長） 

 

【質疑応答・意見要望】 

○ 管内の少年非行情勢について 

    委員から「以前に比べると、一見して判断できる非行少年というのは減って 

いるように感じるが、現状を教えてほしい。」との質問があった。 

    少年課長から「喫煙等の顕在的な非行は減少しているが、不登校や家庭内暴 

力等の潜在的な非行が増加している。」旨回答があった。 
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○ 飲酒運転の撲滅について 

委員から「福岡県は、飲酒運転がなかなか減少に至っていない現状にあると 

思うが、飲酒運転撲滅のための今後の対応策について教えてほしい。」旨の質 

問があった。 

交通課長から「飲酒運転者の通行経路を特定して、より実効性のある取締り 

を実施するほか、飲酒運転周辺者三罪等の取締りを強化する等の対策を推進す 

る。」旨回答があった。 

 

【小倉南警察署協議会役員の互選】 

 現会長・副会長の退任予定に伴い、新たに令和５年度からの協議会役員を委員 

の互選により選出した。 

 

【閉会】 

 以上で、令和４年度第４回小倉南警察署協議会を閉会する。 


